
CAO du 23 juillet 2024 
 
 
Souffleur.se : Ade laï de et Kate 
Prise de note : Ade laï de  
Maitre du temps : Laurence  
Facilitateur.rice : Saami et Gladys 
 
Accueil de 2 nouveaux.elles durant ce temps de CAO 
 
Météo : 
Journe e tranquille - service a  midi tranquille, c’est cool - ça va bien 
Ça va - tout va bien - c’est biento t les vacances - un peu triste - biento t le vacances, je suis 
fatigue  - tout va bien  
 
Retours des salarié.e.s sur le mois écoulé 
Mois tranquille, c’est l’e te  
De moins en moins de monde mais on bosse quand me me 
Assiette froide du midi marche bien 
Absence d’un salarie  durant 10 jours - organisation au top du cafe  
 
Décisionnel 
Tour Alternatiba 
Passage a  Valence le samedi 7 et dimanche 8 septembre  
Propose sur les territoires une autre manie re de pense e, autours du changement et 
de re glement climatique. 
Le tour est parti en juin de Nantes et finira en octobre (a  ve lo) 
Accueilli dans des ville e tapes 
Ve lorution (7 septembre), accueillis a  Guilherand Granges - trajet jusqu’a  Bourg les 
Valences - place de la me diathe que (marche  local, confe rence, atelier de re parations de 
ve lo…) 
De cision 
Acté au CAO de Mars que le café prête les locaux le dimanche (pour formation) 
Quelle participation pour le Cause Toujours? Café/jus de fruits/beurre + déjeuner  
—> valorisation (13 cafés, 13 jus fruits, du beurre, de la gelée, les locaux + 2 personnes ) 
—> référence  
Peux t on utiliser le logo du café en partenaire (ok) 
Peux t on faire de la com pour eux (ok)  
 
 
Informationnel 
GT re glement inte rieur 
É merge  suite a  des souci de comportements non ade quats de be ne voles 
Acte  au CAO de mai —> cre ation d’un groupe  
Le GT s’est rendu compte que cela allait e tre un peu plus long de pre vu 
Besoin de beaucoup e crire et aussi une manie re de centraliser les de cisions  
Premier jet en fin d’e te  et envois aux commissions  
Puis 2nd temps de travail pour travailler avec les retours des commissions et essayer de 
le synthe tiser → CAO exceptionnel a  pre voir 



Pas besoin de changer les statuts ☺ 
 
Com Bar 
Des difficulte s avec les Zythonautes 
Retour d’usagers de la qualite  de Naï pa, on perdait aussi de l’argent avec des fu ts non 
utilisables (et de ja  percute s). Relations pas toujours facile avec les zythonautes 
Suite a  cela la com BAR s’est re uni pour faire le tour des Brasseurs du coin. 
Choix de nouvelle bie re pression: Apre s l’orage 
Apre s l’orage : blonde et ipa 
Pleine lune: Ambre e et Blanche 
Nous accueillerons d’ailleurs la brasserie Apre s l’orage  
 
CAÉ  
Rappel des missions 
Le Collectif d’Administration Élu comprend 11 membres + 1 observateur. 
1 membre a demande  a  quitter le CAÉ, le CAÉ est donc toujours a  11 membres ;) 
Le CAÉ ne PRÉND pas de de cision, il est le garant du collectif (c’est-a -dire qu’il peut 
redire que les de cisions prises ne le sont pas, mais pas les prendre directement) 
Une grande partie de son action re side dans la gestion individuel des salarie .e.s, chacun.e 
d’entre eux a  2 re fe rents, membres du CAÉ. Le CAÉ peut apporter au CAO des demandes 
sur la politique salariale (comme en 2023). 
Il peut e tre sollicite , dans le cadre de la RH (ressource humaine), pour soutenir des 
tensions entre be ne voles, entre be ne voles et salarie s. 
Comme toutes les commissions, le CAÉ est toujours en 
e volution/construction/expe rimentation car ge re  pas des be ne voles eux-me me : 
chachun.e fait de son mieux, et peut parfois faire des erreurs ;) 
 
DLA 
Nous avons obtenus 7 jours d’accompagnement (yoouuhhhouu, merci Initiactive !!!) 
Le Dispositif Local d’Accompagnement nous permet d’avoir un intervenant pour nous 
accompagner sur l’e volution du cafe . 
Ce travail est ouvert a  tou.te.s, les journe es seront collectives et coope ratives. 
Planning des journe es de rencontres tre s prochainement ! 
 
Bilan AFÉV et TIG 
Apprentis solidaire - lieu de stage sur 6 mois 
Demande de l’encadrement sur la longueur et cela peut e tre chronophage  
Ést-ce qu’on a l’e nergie  
On posera des conditions a  ce partenariat  
Un peu mis sous pression par la demande sur les TIG (70 heures) 
 
 
Pre sentation des toilettes se ches  
Émy, inge nieur en traitement des eaux 
Pre sente un projet de toilettes se ches et de valorisation de l’urine comme engrais aupre s 
des agriculteurs  
 
Émy@factopi.fr 
 



Chantier d’e te  
S’ouvre le 5 aou t 
De montage de l’arrie re bar  
Normalement fin pour le 15 aou t  
Dossier a  la MAIF recherche de fuite 
 
Grand me nage 
Du 24 au 26 aou t 
Re my + commission font la listes des taches  
Chantal et Gladys coordonne 
Énveloppe : mate riel pour soutenir les be ne voles  
 


